



ACTA
REUNIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA COMISIÓN

Día: 30 de enero de 2015

Hora: 11:00 a.m.

Lugar: Oficina de la Comisión de Energía de Puerto Rico, 268 Ave. Muñoz Rivera, World Plaza, Suite 400, San Juan, Puerto Rico

I. Apertura de la reunión

Presentes: Lcdo. Agustín F. Carbó Lugo, Presidente
Ing. Ángel R. Rivera de la Cruz, Comisionado Asociado

Lcda. Mariana I. Hernández Gutiérrez, Asesora Legal Principal y
Secretaria de Actas

Excusado: Ing. José H. Román Morales, Comisionado Asociado

II. Verificación de quórum

El Presidente excusó al Comisionado Román, quien estaba en compromisos fuera de la Oficina. Al contar con la presencia de 2 de los 3 Comisionados, hubo quórum para llevar a cabo la reunión.

III. Aprobación de la agenda

La agenda fue aprobada.

IV. Aprobación del Acta de la reunión del 22 de enero de 2015

El acta de la reunión del 22 de enero de 2015 fue aprobada.

V. Comentarios sobre la Orden Núm. CEPR-MI-2014-0001 sobre el Programa de Medición Neta y Sistemas de Generación Distribuida

El Presidente indicó que ayer, 29 de enero de 2015, se venció el término para someter comentarios. Añadió que la Comisión evaluará los comentarios para determinar si será o no necesario o conveniente enmendar la Orden, y reiteró que la AEE deberá adoptar sus reglamentos sobre el programa de medición neta y de interconexión de sistemas de generación distribuida conforme a lo establecido en la Orden de la Comisión.

VI. Estatus del plan de trabajo para enero de 2015: Reglamento sobre certificaciones, cargos anuales y planes operacionales, y Reglamento sobre procedimientos de mediación y arbitraje

El Presidente indicó que luego de circulados los borradores, surgieron algunas inquietudes que están siendo investigadas y trabajadas por la Oficina de Asesoría Legal y los consultores de la Comisión. Se está trabajando para que los referidos reglamentos puedan ser aprobados en la próxima reunión de la Comisión.

VII. Asuntos Nuevos

El Presidente anunció un nuevo segmento educativo interactivo en el que las personas podrán hacer preguntas por Twitter a los Comisionados. Presentó al Comisionado Rivera y lo invitó a hacer una presentación al público sobre asuntos relacionados a la generación eficiente de energía eléctrica.

El Comisionado Rivera comenzó su exposición haciendo referencia a la orden de requerimiento de información que emitió la Comisión a la AEE, AES y Ecoeléctrica en diciembre de 2014. Explicó varios conceptos relacionados con la generación eficiente como “eficiencia termal”, tecnologías de generación termoeléctrica, el contenido calorífico de los distintos tipos de combustibles, y la relación entre el contenido calorífico y la eficiencia en la generación. Hizo un resumen sobre los costos actuales de los distintos tipos de combustible en el mercado. Señaló la importancia del cumplimiento con la reglamentación ambiental, lo que también incide sobre costos operacionales de la generación.

El Presidente indicó que el cumplimiento ambiental tiene efectos positivos sociales importantes por lo cual el cumplimiento ambiental debe ser considerado en la definición holística que se haga del término “generación altamente eficiente”.

El Presidente invitó al público a hacer preguntas a través de Twitter. Mientras se tramitaban las preguntas, el Presidente solicitó al Comisionado Rivera que explicara al público cómo la definición del término “generación altamente eficiente” impactará a la planificación operacional de la Autoridad de Energía Eléctrica (AEE) y la presentación de los planes que la AEE debe presentar ante la Comisión. El Comisionado Rivera explica.

Se hicieron varias preguntas que fueron contestadas por el Comisionado Rivera.

VIII. Clausura

El Presidente indicó que la próxima reunión será el 5 de febrero 2015 a las 11:00 a.m. Los trabajos terminaron a las 11:35 a.m.